

**Insta al gobierno al diálogo**

# Comercio protesta despojo a Bolaños

La Confederación de Cámaras de Comercio de Nicaragua ha emitido un comunicado en el que "rechaza y denuncia los atropellos sufridos por la empresa privada nicaragüense y presenta su más enérgica y formal protesta por el despojo cometido en los bienes del grupo SAIMSA, la familia Bolaños Geyer y por la coacción y exposición al peligro que se haga del presidente del COSEP, ingeniero Enrique Bolaños Geyer".

El mismo texto insta al presidente Daniel Ortega a abandonar de una vez por todas la política de fuerza que se implementa a diario, dirigida a imponer a cualquier costo un sistema ideológico que está cayendo en desuso, aun en naciones comunistas, por resultar probablemente ineficaz para el desarrollo social y económico de las naciones y que, además, en nuestro caso es inaceptable para la mayoría de los nicaragüenses, de profundas convicciones democráticas, por las cuales luchó en la

guerra de liberación.

Igualmente, el texto insta al gobierno a aceptar la convocatoria propuesta por las fuerzas democráticas representativas, para iniciar un diálogo de reconciliación nacional, franco, directo y sin ambigüedades políticas que evite a nuestro pueblo continuar sumergido en el sufrimiento y la destrucción de una guerra fratricida que ya es un verdadero holocausto.

"El diálogo entre hombres de buena voluntad y sanos pensamientos puestos en función del interés nacional es la manera más fácil de lograr la paz que no admite más tardanza para preservar la vida de todos los nicaragüenses y conservar sus recursos materiales de subsistencia, ya que no debe olvidarse que es obligación universal de todo gobierno actuar con responsabilidad en la búsqueda del bienestar general de los pueblos sin discriminaciones ni excepciones que violenten los derechos naturales y sociales de los hombres."

## CARRION: CONTRA QUIERE AMPLIAR RADIO DE ACCION...

Por otra parte, informaciones procedentes de Honduras aseguran que el ejército de Nicaragua atacó ayer con fuego de morteros a 6 poblados fronterizos de ese país, causando el éxodo de 3 mil hondureños que buscaron refugio en el interior del país.

Aunque hasta este momento se desconoce si hubo muertos durante el ataque de ayer por la mañana, según informaciones, una patrulla del ejército hondureño fue enviada al lugar de los hechos para hacer una inspección ocular del bombardeo.

# Honduras afirma que expulsará a la FDN

GENSURADO EN LA PRENSA

11-JULIO-85.